

Juventud Chilena Envía Saludo a la de América

- Acto se realizará mañana a las 11 horas en el Cerro Santa Lucía, junto a la Llama de la Libertad
- Adhesión de Federación de Estudiantes de la Universidad Católica

Un acto masivo de saludo con motivo de la Sexta Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, OEA, se efectuará mañana a las 11 horas a los pies del cerro Santa Lucía, lugar donde arde en forma perenne la Llama de la Libertad. El acto, que tiene por lema "Desde la Llama de la Libertad la Juventud Chilena saluda a las Américas", es organizado por el Frente Juvenil de Unidad Nacional.

En este acto participarán fundamentalmente los distintos sectores del estudiantato capitalino de las enseñanzas Media y Universitaria. Se trata de una fiesta de la juventud que, organizada desde la comuna y el colegio, llegará a través de tres columnas hasta el escenario del acto: una que partirá desde frente a las Torres de Tamarar; la poniente desde Plaza Bulnes y la Norte desde Recoleta con Buenos Aires. Carros alegóricos con conjuntos folklóricos estudiantiles representarán a cada uno de los países de América.

Mientras converge la juventud hasta el lugar del acto, a los pies del Santa Lu-

cia, se desarrollará un acto folklórico con canciones y bailes típicos de los países representados en la OEA.

Posteriormente, junto a la Llama de la Libertad, se procederá a izar el pabellón chileno a los acordes del Himno Nacional y los de los restantes países a los sonos del Himno de las Américas.

Desde el mismo lugar, Miguel Allamand, presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, enviará un saludo a la juventud de América a nombre de la juventud de Chile, el que llegará a todas las naciones del continente vía satélite.

La ceremonia continuará con saludos de los dirigentes de los estudiantes secundarios particulares, Verónica Silva, y fiscales, Leonardo González, a los participantes en el acto, al que pondrá término Ignacio Astete, presidente de los estudiantes de la Universidad de Chile.

ADHESION DE FEUC

Por otra parte, la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica entregó la siguiente declaración de adhesión a esta manifestación:

"La Federación de Estudiantes de la Universidad Ca-

tólica, FEUC, se integra con profundo entusiasmo a este acto y llama a todos los estudiantes de la Universidad a respaldarla con su presencia, como signo de la fe y esperanza que hoy animan a la juventud chilena en la tarea de construir una patria cada vez más grande y unida, misión que hermana los sentimientos de millones de jóvenes en América".

Conforme a su inspiración gremialista, FEUC ocupó un lugar de vanguardia en la lucha por la liberación, que culminara el 11 de septiembre de 1973, porque veía en ella el único camino posible para que nuestro país pudiera recobrar horizontes para un pueblo joven que aspire a un destino original libre y creador.

El próximo miércoles, desde la Llama de la Libertad, que simboliza una lucha que fue de la juventud chilena y que la sigue comprometiendo, FEUC se unirá al saludo que ésta dirige llena de optimismo en el futuro a los pueblos de juventudes, hermanos de América.

(Fdos.): Miguel Allamand, presidente; Hernán Fontaine, vicepresidente; Jorge González, secretario general".